



ひろせ けいすけ  
**広瀬慶輔**です  
No. 11

厳しい暑さが続いています。皆さんいかがお過ごしですか。

20歳代や学校園の保護者世代など、若い世代で新型コロナウイルスの感染が拡大しています。感染が拡大している「都心部の繁華街」での会食を控え、感染防止策が講じられている地元の飲食店や自宅での食事をお願いします。

## 隈研吾氏と対談

まだ梅雨も明けていない7月末、第四中学校区における施設一体型小中一貫校の設計を手掛ける隈研吾さんが来庁されました。小中一貫校の設立は、私が就任当初から掲げる2軸化構想のうち、「学研都市軸」のまちづくりを進めるに当たっての重要な施策の一つです。

広げた両手ほど大きい模型を用いて（実際に目にするると圧巻です！）、隈さんから設計に関する説明を受けました。小中一貫校設計への熱い思いを聞き、私も設立の実感と期待でいっぱいになりましたよ。寝屋川市はこれからも子どもの教育に全力を尽くします！



## お茶会 また開催できる日まで…

昨年、数日に分けて計8回のお茶会を市長室で開催し、市民の皆さんと意見交換をさせていただきました。今年も開催を考えていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で開くことができない状況です。

お茶会は、皆さんの意見が聞けて大変楽しくもあり貴重な場として私も楽しみの一つです。一日でも早く日常生活が落ち着き、皆さんと楽しく意見交換ができますことを楽しみにしています。開催が決まれば改めてお知らせしますね。

## 日本記者クラブへ

8月6日、日本記者クラブの会見に招かれて、寝屋川市の新型コロナウイルスへの対応やいじめ対策などについてスピーチしました。かつて安倍晋三首相やメジャーリーガーの大谷翔平選手も会見をしたことがある、由緒ある場所にお呼びいただいたのは非常に光栄なことで、かなり緊張しました…。でも寝屋川市をしっかりとアピールしてきましたよ。

写真は日本記者クラブで会見をするといただけるロゴ入りネクタイです。勝負ネクタイにさせていただきますね。



## 高齢者の皆さんの 命のために

市内の特別養護老人ホーム18施設の集会で、「介護施設における新型コロナ対策」について1時間ほど講演させていただきました。高齢者は新型コロナに感染すると重症化する可能性が高いと言えます。市としての支援も必要と考え、高齢者を守るため“一歩踏み込んだ具体策”をまとめ、施設の方々に協力を要請しました。皆さん熱心にお話を聞いてくださり、真剣さがひしひしと伝わってきました。

